



## Gembira Loka Dikembangkan Untuk Wisata Pendidikan

YOGYA (KR) - Kebun Raya Kebun Binatang (KR-KB) GembiraLoka akan dikembangkan menjadi objek wisata (obwis) berbasis pendidikan. Untuk mendukung hal ini, Pemkot Yogyakarta dan pengelola akan menambah lahan untuk ruang publik berupa sarana olahraga sepeda alam dan pengembangan kebun plasma nutfah pisang.

Kesepakatan kerja sama ini ditandatangani oleh Walikota Yogya, Herry Zudianto bersama Direktur KRKB GembiraLoka, KMT Tirtodiprojo, belum lama ini di Ruang Ops Balaikota. Penambahan kebun pisang untuk pengembangan bidang pendidikan dan penyediaan sarana pembelajaran ilmu pengetahuan. Selain itu, untuk lebih mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat mengingat GembiraLoka adalah salah satu obwis favorit.

"Kita jangan terjebak dalam pengertian pariwisata berbasis budaya hanya mengedepankan hal-hal yang berkaitan dengan kesenian. Dalam arti luas kita kembangkan juga ikon-ikon pariwisata budaya intelektualitas pendidikan seperti halnya di Taman Pintar sebagai

wisata pendidikan berbasis teknologi," ungkapnya.

Pada gilirannya nanti, pengembangan GembiraLoka menjadi ikon wisata berbasis lingkungan tanpa meninggalkan unsur pendidikan akan menambah *long of stay* wisatawan di Yogyakarta. Mengingat GembiraLoka dengan luas lahan 20 hektar merupakan ruang publik terbesar di Kota Yogya dan memiliki potensi luar biasa untuk dikembangkan.

Sementara KMT Tirtodiprojo mengatakan penempatan kebun plasma nutfah pisang akan menunjang fungsi GembiraLoka untuk rekreasi alam dan pendidikan.

Arena sepeda alam juga akan semakin menyemarakkan olahraga bersepeda yang akhir-akhir ini semakin berkembang.

Pihaknya juga telah melakukan kerja sama dengan pemerintah Propinsi DIY dalam pengembangan laboratorium alam. Di GembiraLoka saat ini tengah dikembangkan ruang diorama flora dan fauna, laboratorium peternakan sapi dan ayam, dan arena outbond, diharapkan bisa terealisasi pada Maret 2009 mendatang.

(Nik)-f

Dinastu.kan.kespeda.Pan.

rta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per			

Yogyakarta, 17 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005